# Echo EIP: SEPTEMBRE 2023

#### Bien chers frères et sœurs,

Voici encore une opportunité pour vous saluer au nom du Seigneur et Sauveur Jésus Christ et par cette même occasion vous fournir ces nouvelles de quelques activités spirituelles du mois susmentionné pour alimenter le moment des prières.

#### 1. LUSAMBO



Après la conférence des serviteurs qui s'est tenue à Tshikama 2, les frères ont pu visiter, à 2 reprises, les malades de l'hôpital général de référence de Lusambo qui attendaient les consultations gratuites offertes par Fr TONY. D'abord le 09/09, frère Simon Onda accompagné d'un groupe de frères, ont encouragés plus de 30 malades avec une exhortation tirée de Jean 5 : 6 « Le Seigneur connaît bien ta souffrance, Il te guérira ». Ensuite, frère Elie KAPINGA a pu diriger le deuxième groupe, le 16/09/2023. 35 malades ont été aussi encouragés par l'exhortation tirée de : Mt 11 : 28 « Venez à moi, vous tous qui vous fatiguez et qui êtes chargés, et moi, je vous donnerai du repos »

Un culte scolaire d'action de grâce, animé par les chorales de chaque école, s'est tenu dans la station, réunissant plus de 1640 apprenants de toutes nos écoles du centre-ville. Le but était de remercier le Seigneur pour l'achèvement des travaux de construction de l'E.P DIBATAYI et de recommander tous les élèves dans la protection divine surtout avec la diffusion de l'évangile pendant cette année scolaire qui commence. Frère Tony a pu exhorter les enfants et le personnel réunis à compter sur le Seigneur et à veiller à l'enseignement de la parole de Dieu et au témoignage dans toutes nos écoles. Le tout s'est clôturé dans la joie de tous.





## 2. INKONGO

Quelques frères de Lusambo, accompagné du frère Tony, ont visité la station d'Inkongo. Le dimanche, la joie était grande parmi les frères et sœurs autour de l'exhortation « **un serviteur fidèle** » tirée de l'évangile selon Matthieu 25 :14-29. Ils se sont réjoui de voir les travaux de construction de notre école à Munungu.

# 3. TSHIKAPA

Une Conférence trimestrielle, sur 2 Timothée, a été tenue visant les serviteurs à l'assemblée de Tshikama du 29/09 au 01 /10/2023 avec un effectif de 420 participants qui ont exprimé leur joie immense d'être enseignés lors de cette étude biblique avec des exhortations plus pratiques.

## 4. KOLE



Après la conférence annuelle en août, frère Mpo, accompagné de frères Lomina, Oscar et 4 autres jeunes de Kole, Lodja et Insombo ont visité les assemblées sur les axes Bena Dibele et Ohendo 1. Quatre escales ont été marquées selon que les assemblées se sont regroupées. Partout les saints ont été encouragés par la parole de Dieu sur « le retour du Seigneur », une restitution de la conférence annuelle tenue à Kole. Partout, quelques bibles en français et des traités bibliques ont été distribués.

- A **Tshendjo** (Les assemblées de Tshendjo, Panga, Mbala, Topeko

et Ikfutu). Des briques sont en pleine fabrication pour leur nouveau local de rassemblent déjà tôlé.

- A **Okonga**, (les assemblées d'Okonga et Ishenga) : Une assemblée formée en grande majorité des sœurs, les visites des jeunes de la FJC les encouragent beaucoup.
- A **Insombo** (les assemblées d'Isombo, Bokempata, Mpat'Ikondji, Mpat'Ileko, Yendo). Insombo est une assemblée vivante. Le chef du village s'est vu honoré d'une visite d'un haut responsable de la Communauté. Car, a-t-il déclaré, c'est une première pour ce grand village d'au moins un Km de long n'ayant qu'une seule école primaire où les élèves sont en pléthore dans toutes les salles. Trente-quatre (34) nouveaux convertis attendent leur cérémonie baptismale. Frère Lomina s'est chargé de réaliser ce service plus tard.





- A **Ifuta port**, les assemblées de Yulu, Ifuta Asaka, Ifuta Embuambomba, Ikala, Nkamba Osoye et Nkamba Awoko se sont retrouvés à la nouvelle assemblée de Yulu, au bord de la rivière Sankuru. Une chorale aux voix angéliques a exécuté, avec joie, des cantiques en l'honneur du Seigneur. Vingt-quatre (24) nouveaux convertis ont été baptisés par frère Lomina, toujours souriant, dans la rivière Sankuru.
- L'évangéliste de l'assemblée Nkamba Osoye avec sa vielle bible « bombée » manquant plusieurs pages nous a rendu conscient de fournir des Bibles en Otetela aux Evangélistes dans le besoin.





Remise des Bibles et traités aux nouveaux baptisés à la nouvelle assemblée de Yulu

Il faut ajouter que c'était l'occasion pour frère Mpo de se revoir avec la veuve maman Eugénie LOPANGA, sa mère biologique pour laquelle vous aviez entendu et rendu gloire à Dieu du fait qu'elle était morte mais qu'elle est revenue miraculeusement à la vie, par la grâce de Dieu, après plus de 12 heures de deuil familial.

# 5. LOMELA

L'école du dimanche est une classe vivante où l'église offre un encadrement spirituel aux enfants avant le culte chaque dimanche. Des moniteurs racontent des histoires et donnent de l'enseignement bibliques avec des versets à apprendre par cœur. Des jouets et autres petits cadeaux leur sont remis pour leur encouragement. Les enfants qui fréquentent l'école de dimanche régulièrement et chaque dimanche ne cessent d'inviter d'attirer des nouveaux enfants qui s'ajoutent au groupe. Une visite de consolation a eu lieu à l'assemblée de Kalonga. C'était un sujet d'encouragement et de témoignage public devant la population de cette localité.





#### 6. MBUJIMAYI

Les assemblées de Mbujimayi se sont réunies le dimanche, 24 Septembre 2023, à l'assemblée de Lubala dans la commune de Bipemba pour terminer le mois d'Aout. Le thème du partage biblique : l'amour du prochain » a été développé par le frère Félicien Ilunga et l'ancien Jean Pierre KABAMBA, En pratique la visite aux malades a eu lieu pour faire vivre l'Évangile et le partager avec ceux qui souffrent de tout âge, leur témoigner de la communion, les écouter, leur apporter amitié et réconfort, leur permettre de prier ensemble pour implore la grâce de Dieu. C'était le cas de la visite de consolation du frère Raphael et sa femme, sœur Musumba venus tous deux malades de Kabinda pour avoir des soins appropriés à Mbujimayi.





Visite de consolation à frère Raphael et sa femme - Dimanche 24 Septembre a l'assemblée de Lubala

## 7. LODJA



Une rencontre extraordinaire dans l'assemblée Edinga à la rencontre mensuelle des assemblées autour de Lodja. Le service de baptême a eu lieu avec 14 nouveaux convertis. Réjouissons-nous de la grâce que représentent ces nouveaux baptisés, ils ont été accueillis chaleureusement dans la famille de Dieu

C'était l'occasion des prédicateurs du jour, frère Mpo et willy venu de Bena Tshiadi, de relancer le cri d'alarme sur la grande famine spirituelle au Sankuru, la pénurie de la Bible, version protestante Otetela, la nourriture spirituelle. Marc 6. 30 – 44 a été expliqué et contextualisé un programme de collecte spéciale de fonds pour la pré impression de la Bible Otetela.

#### 8. KABINDA

Au dernier dimanche de septembre 2023, le thème central tiré du livre d'Ecclésiaste 7 : 1 « Mieux vaut une bonne renommée que le bon parfum, et le jour de la mort que le jour de la naissance, a fait le thème central développé par le frère Donatien Dioko. 136 personnes avaient pris part à ce culte dominical lors de laquelle la sœur Pélagie Tabuilengie a participé à la table du Seigneur après son baptême.





## 9. OLOMBO CITE

Chaque dimanche, le nombre d'enfants à l'école du dimanche augmente. Prions pour les moniteurs qui ont pris à cœur Proverbes 22.6.

# 10. TSHUDI LOTO

Une retraite des jeunes a été organisé à l'assemblée Nkosso sur l'appel interpellateur au service : « Vous voyez le malheureux état où nous sommes ...! Venez, levons-nous, rebâtissons ..., et nous ne serons plus dans la honte ». Que le Seigneur affermisse les frères et sœurs dans leur engagement pris.

## 11. SERVICE DE LA LITTERATURE ET DE L'AUDIOVISUEL :

• Plus de 512 messages d'encouragement quotidien sont sur notre site-web (<u>www.33eme-cers.org</u>). Nous invitons chaque frère et sœur, amis (ies) et connaissances ayant un téléphone Android ou un ordinateur à consulter notre site <u>www.33eme-cers.org</u> pour être informés, édifiés dans la foi et de ce qui se passe dans nos assemblées sous la couverture juridique de notre communauté.

# • Message d'encouragement de Frère Arthur Hodgett :

# Mes bien-aimés frères et sœurs en Christ,

J'éprouve de la grande joie de voir les commentaires dans les groupes WhatsApp EIP comme FJC 33eme CERS de ceux qui apprécient les messages d'encouragements quotidiens écrits par notre frère Gordon Kell.

Au Royaume-Uni, nous les apprécions depuis plus de 3 ans maintenant et ils circulent dans plusieurs endroits, notamment en Inde et en Nouvelle-Zélande par exemple.

Des frères engagés en RD Congo comme en France se sont impliqués dans la traduction et l'harmonisation

de près de 500 de ces messages en français pour votre encouragement. Un jeune Français a commencé au début par la préface, en donnant la raison de l'exercice de notre bien-aimé Gordon, et les 30 premiers sont maintenant terminés et sont postés sur le site Internet. Si le Seigneur le permet, je mettrai cette préface sur les groupes WhatsApp, pour que vous puissiez tous voir ce qui a poussé notre frère Gordon à cet exercice qui est d'une telle bénédiction pour les autres.

J'ai demandé à un frère, alors que vous fêtiez cette année l'arrivée des frères Westcott à Inkongo le 18 mai 1897, s'il a lu un extrait de son ministère ? Il a répondu qu'il ne savait pas que Westcott avait écrit. C'est alors que j'ai commencé à mettre une partie de son ministère sur le site, dont voici le lien est :

# http://www.33eme-cers.org/Pages/ministrywhwindex.php

Cela m'a fait penser à d'autres écrits. Vous ne le savez peut-être pas que plusieurs missionnaires parmi lesquels ceux qui étaient surnommés Uwandji Unya pour le Nord ; Muambi Kamanda et Muambi Jean pour le Sud, et un des premiers représentants de NKM (frère Frank B Hole), ont écrit sur leurs expériences au Congo et sur plusieurs commentaires bibliques sur l'histoire très ancienne de 1897 à 1936. Lorsque nous trouverons des traducteurs volontaires, nous espérons les mettre à votre disposition.

Les leçons de l'histoire sont très importantes. La parole de Dieu en Romains 15 : 4 Que les choses écrites auparavant (c'est-à-dire l'Ancien Testament a été écrit pour notre enseignement). Nous avons un dicton au Royaume-Uni selon lequel "la leçon de l'histoire est que nous n'apprenons pas la leçon de l'histoire", en d'autres termes, nous faisons les mêmes erreurs que nos ancêtres. L'Ancien Testament nous enseigne qu'il suffit d'une ou deux générations passent pour que la vérité de Dieu soit perdue ou mieux oubliée.

Puissions-nous chercher à avoir l'attitude béréenne qui consiste à examiner chaque jour les Écritures pour nous assurer que ce que l'on nous enseigne est exactement correct pour que nous obéissions aux commandements de notre Seigneur!

#### 12. AUTRES SUJETS DE PRIERES :

- 1. Que le Seigneur exerce les frères et sœurs à la traduction et la production locale des traités bibliques surtout en langues locales sachant que ces derniers sont des miettes vitaminées, ces missionnaires sans frontières les moins couteux au monde qui sont plus que recherchés comme outils de travail pour l'évangélisation.
- 2. Une grande famine spirituelle, la crise criante d'absence généralisée de la Bible en Otetela, version protestante.
- 3. Les projets de constructions des locaux de rassemblement à dans les différentes assemblées locales dont Dibumba (Tshikapa), Samba, Nkongolo, Kamana, Katampa,
- 4. La construction des salles de classes de l'Institut Muidingie à Mitombe et Disuangana à Bena Tshiadi où la parole de Dieu est annoncée parmi des nombreux enfants.
- 5. Les frères et sœurs malades :
- Tshibola Marie, épouse à notre frère Misombo à Tshikapa
- Frère Willy Botshimo, un jeune très engagé qui a parcouru à pied plus de 500 Km à pied de Djonga pour participer à la Conférence à Kole.
- Frère Raphael Muteba et sa chère épouse de l'assemblée Kalala à Kabinda sont tous malades, transférés à Mbujimayi.
- Frère NDJIBU EBALE, de l'assemblée Kabue Mpanya dans la station de Kabinda
- Frère Germain
- 6. La finition de la construction du local à Samba d'où le frère Maftala Mugeni, nous parle il y a un besoin des prières pour les travaux de finissage (une porte, 4 fenêtres, pavement, plafonds et peinture ...)
- 7. Le choléra sévit à Kongolo, les frères sont en insécurité
- 8. Besoin d'un terrain pour le rassemblement à Kalemie, Les frères sont sans lieu fixe de rassemblement ; ils ont été déguerpis de leur ancien emplacement et vivent comme des brebis sans berger.

# Nécrologie :

Les serviteurs dont les noms suivent dorment dans le Seigneur. Que le Seigneur Dieu, le père des orphelins et le juge des veuves garde les familles respectives. Il s'agit de :

- 1. Frère Mbambe, qui avait pris la relève à l'assemblée Nkamba Awoko après le décès de l'ancien Thomas Modibo est mort suite), accident de chasse.
- 2. Okitengo Tengu de l'assemblée locale Okenyi dans station de Tshudi Loto